

Histoire

Les principaux faits marquants de la Section Foot à 7 Nanterre.

2010-2011

Création de la Section Foot à 7 au sein du CCSC.

Sylvain LUCIANI est le Président de la Section. Antony PERRAULT est nommé trésorier.

Dès le mois septembre 2010, les matches d'entraînement se disputent les jeudis de 12h00 à 13h30 sur un demi-terrain synthétique au Stade Gabriel Péri à Nanterre.

La section Foot à 7 compte 23 adhérents.

2011-2012

Les matches d'entraînement se disputent les mardis de 12h00 à 13h30 sur un demi-terrain stabilisé au Stade Gabriel Péri.

La section Foot à 7 compte 26 adhérents.

2012-2013

En septembre 2012, la Section Foot à 7 obtient à nouveau le créneau du Mardi de 12h00 à 13h30 sur un demi-terrain synthétique. Le terrain est partagé avec le Crédit Coopératif.

Eric BONILLA devient le nouveau Président de la Section. Xavier MICHON est nommé trésorier.

Création d'un Comité Exécutif. Son rôle est consultatif dans la nouvelle animation que souhaite mettre en place le nouveau Président de la Section.

Le 01 janvier 2013, la Section Foot à 7 Nanterre rejoint officiellement le CLUB92CMCAS.

Le Président de la Section Foot à 7 obtient du responsable du Crédit Coopératif un accord sur le créneau du mardi concernant l'utilisation conjointe du terrain synthétique. Cet accord débouche sur la création de deux compétitions. Trois équipes du CLUB92CMCAS sont engagées, ainsi qu'une équipe du Crédit Coopératif.

Des photos sont prises pendant le Tournoi et le Championnat par Alain BOUCHERY, du Club Photo de Nanterre.

Le 02 avril 2013 débute un Tournoi de Foot à 7 sur demi-terrain, disputé sur 3 journées.

Il se termine le 16 avril 2013 par la victoire d'une équipe EDF.



Photo de l'équipe EDF qui remporte le Tournoi 2013.

Le 14 mai 2013 débute la première édition du championnat. Disputé sur 6 journées, il se termine le 25 juin 2013 par la victoire de l'équipe du Crédit Coopératif, suivi d'un pot de l'amitié.



Photo de l'équipe du Crédit Coopératif.

La section Foot à 7 compte 52 adhérents.

2013-2014

La Mairie de Nanterre renouvelle notre créneau du Mardi de 12h00 à 13h30 sur un demi-terrain synthétique. L'autre moitié du terrain est renouvelée au Crédit Coopératif.

Les joueurs du Crédit Coopératif n'étant pas assidus sur leur créneau du mardi, nous occupons en leurs absences tout le terrain pour disputer des rencontres, soit sur le terrain entier, soit sur deux demi-terrains, selon le nombre de participants.

Le Président de la Section Foot à 7 obtient du responsable du Crédit Coopératif le créneau du mardi sur l'autre demi-terrain synthétique en Avril 2014. Disposant seul du terrain synthétique, nous organisons une nouvelle compétition.

Le 29 avril 2014 débute la deuxième édition du Championnat avec la participation de 4 équipes du CLUB92CMCAS.

Après 9 journées, la finale du Championnat se dispute le 24 Juin 2014. L'équipe ERDF l'emporte 3 à 2 face à l'équipe SIDS-CCWEX.



Photo de l'équipe qui remporte la finale le 24 Juin 2014.

La section Foot à 7 compte 53 adhérents.

2014-2015

La Mairie de Nanterre renouvelle notre créneau du Mardi de 12h00 à 13h30 sur un demi-terrain synthétique. La Mairie de Nanterre nous attribue également un nouveau créneau sur un demi-terrain stabilisé, le Mardi de 12h00 à 13h30.

Le Président de la Section Foot à 7 obtient du responsable du Crédit Coopératif le créneau du mardi sur l'autre demi-terrain synthétique le 27 août 2014.

Disposant seul du terrain synthétique dès le début de la saison, le 23 Septembre 2014 débute la troisième édition du Championnat avec la participation de 8 équipes. Quatre rencontres sont disputées chaque mardi, avec la participation de 60 joueurs chaque mardi sur les deux demi-terrains.

Classement Général du troisième Championnat (automne 2014)

Rang	Equipe	Pts	J.	G.	N.	P.	p.	c.	Diff.
1	AIG	39	14	13	1	0	72	25	+47
2	TELECOMS	26	14	8	4	2	41	26	+15
3	SIDS	22	14	6	4	4	46	32	+14
4	eRDF	18	14	5	3	6	38	44	-6
5	eRDF - GRT Gaz	14	14	6	2	6	48	49	-1
6	SAFIRH - CCWEX	13	14	5	1	8	51	42	+9
7	SIMM	7	14	2	2	10	33	64	-31
8	EXSIM2 - Data Center	5	14	1	3	10	24	71	-47

Photo de l'équipe AIG qui remporte le Championnat d'Automne 2014.



Photo de l'équipe TELECOMS qui termine deuxième du Championnat d'Automne 2014.



Photo de l'équipe SIDS qui termine troisième du Championnat d'Automne 2014.



Le mardi 03 février 2015 débute la quatrième édition du Championnat avec la participation de 8 équipes et plus de 80 adhérents.